

## ATA DA 1ª REUNIÃO DA MESA SETORIAL

Aos cinco do mês de setembro de dois mil e dezessete às nove horas e quarenta minutos, teve início a primeira reunião da Mesa Setorial. Estavam presentes: o Secretário, Antonio Azevedo Vieira Filho; Diretor Geral GMF, o Sr Rômulo Reis; SINDIGUARDAS, Sr Jamal; SINDECE, Sr Amauri e Sra Maria de Lourdes; SINDIFORT, Sr Orleando e Sr Luciano; SINGMEC, Sr Gleilson; ASSISG, Sr Jonas; Sra Alessandra ASJUR GMF; Sra Kelly CEGEP SESEC; Sra Daiane CEGEP GMF e Sr Wagner ASJUR SESEC. O Secretário deu boas vindas iniciando a reunião com apresentações de cada um, solicitando em seguida aos integrantes a leitura de suas respectivas pautas, após a leitura o Secretário responderia os itens de cada proposta. Informou as deliberações da SEPOG quanto ao assunto que envolvesse de dinheiro não seria tratado nesta reunião, sendo pauta de discussão os assuntos administrativos e outros da Instituição. Finalizada a leitura das pautas foi iniciada a discussão das pontuações acordadas: \* GARANTIA DE FORNECIMENTO DE EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL (EPI) E COLETIVO (EPC) PARA TODOS AGENTES DE DEFESA CIVIL – Sr orleando argumentou sobre os EPIs necessários da Defesa Civil. Sr Amauri também relatou os EPIs diferenciados para os servidores da Defesa Civil. Secretário solicitou que fosse feito uma relação desse material (SINDIFORT e SINDECE); \* CONDIÇÕES DE TRABALHO: GARANTIR ALOJAMENTO DIGNO SETOR OPERACIONAL NOTURNO E INSTALAÇÕES – Sr Amauri discorreu que o existente há necessidade de rever as instalações, qualidade. Secretário ficou de fazer visita no local. Falta de banheiros, instalações. Foi solicitado pelo Sr Orleando que ao agendar a visita ao prédio da Defesa Civil autorizasse também ao SINDIFORT ir; \* AFASTAMENTO DO COORDENADOR DA DEFESA CIVIL – Solicitação do afastamento do Coordenador Especial da Defesa Civil, Secretário informou que assim que recebeu a denúncia solicitou que fosse apurado e o afastamento depende do Gabinete do Prefeito. Informou que o processo está sendo instaurado no âmbito da SESEC. Discorreu que não se pode ficar dando cópia para quem não participa dentro do processo. Espera apurar de forma legal o referido processo. Sra Maria de Lourdes declarou que a Secretária poderia sim, realizar o afastamento do Coordenador, pois ele pode contaminar o processo que está sendo instaurado. E o pedido é justo. Secretário ficou de levar novamente ao Gabinete do Prefeito. Discorreu que não temos previsão legal de afastamento e sim realocamento; \* FIM DO ASSEDIO MORAL NA DEFESA CIVIL - Secretário falou que não admite ameaça a testemunha e encaminhará qualquer teor de denúncia dessa natureza ao Ministério Público. Sra Maria de Lourdes relatou um episódio de perseguição do Coordenador da Defesa Civil. Secretário orientou que fosse encaminhado à SESEC; \* CRIAÇÃO DO FUNDO DE SEGURANÇA E DEFESA CIVIL – Secretário informou que a proposta encontra-se sob análise do Gabinete do Prefeito; \* FIM DA PORTARIA DE PERMUTA E FOLGA - Secretário solicitou que fosse trazido uma solução que seria discutido; \* DOAÇÃO DE SANGUE – Secretário falou que doação de sangue é lei municipal, que é decisão da Câmara ou Prefeito; \* CUMPRIMENTO NA INTEGRA DA LEI 13.022 – Sr Orleando perguntou ao Diretor da GMF qual a postura dele acerca de servidor armado. Diretor GMF informou que a instituição deve trabalhar de forma legal. Aguardar convênio que possa trabalhar de forma legal. Sr Orleando relatou um fato em um posto e visualizou um servidor com uma arma pessoal e disse que orientou ao servidor. Sugeriu ao

Diretor GMF que fizesse uma sensibilização aos servidores a posição da GMF nesse sentido. Secretário informou que essa sensibilização já foi iniciada nas inspetorias especializadas, IOPE, ISE, ICICLO e será dada continuidade. Falou sobre porte funcional e pessoal e só será resolvido com o Convênio; \* SEDE PRÓPRIA DA GMF - Secretário informou que Diretor GMF está à frente dessa pauta; \* LIBERAÇÃO DA DIRETORIA DO SINDICATO DA ESCALA DE SERVIDORES – Secretário falou que a liberação da diretoria do sindicato pode ser discutida; \* **NOMEAÇÃO DE TODA TURMA 2** - Secretário informou que está bem adiantado, falou que será enviado cronograma, mas está pauta é da Sepog; \* **IMPLANTAÇÃO E ENTREGA DO BILHETE ÚNICO** – Secretário passou a palavra ao Sr Wagner da ASJUR SESEC. O Sr Wagner repassou o que o Secretário da SEPOG, Sr Phillipe que a categoria defina: recebimento do bilhete único ou o uso da entrada do servidor fardado nos ônibus. Sr Orleando questionou qual a dificuldade do passe livre apenas com apresentação da carteira funcional. Sr Wagner sugeriu que fosse encaminhado um estudo para a mesa central da Sepog e a Sra Kelly reforçou; \* **CONDIÇÕES DE TABALHO PARA OS GUARDAS DO ISA** – Quanto às condições de trabalho, equipamentos, protetor solar, Secretário repassou a palavra de resposta ao Diretor GMF e informou da entrega dos protetores e aquisição foi realizada de igual especificação do Corpo de Bombeiros, fardamento foi aprovado orçamento; moto aquática será feito um estudo de equipamentos; reboque para lanchas está sendo utilizado normalmente até o momento que ele saiba. Sr Orleando ressaltou que não está sendo utilizado de forma adequada e só é usado nos finais de semana e fica guardado na Guarda Municipal. Sr Jamal falou da má qualidade do protetor. Sr Orleando discorreu má qualidades de alguns equipamentos, faltou a consulta do pessoal que se encontra lá no local de quem realmente usa. Secretário informa que especificações vem do comandante e acredita que faz essa consulta junto ao seu efetivo. Sr Orleando falou sobre o uso melhor da lancha, Diretor GMF falou que fica ao entendimento do comando, mas irá conversar. Secretário afirmou sobre a possibilidade do emprego de drone na inspetoria de salvamento aquático. Secretário a pedido do Sr Phillipe repassou uma pauta que o SINDIGUARDAS levou à SEPOG: será feito um estudo sobre cargos e carreiras, solicitando a todos a colaboração. Pagamento das horas extras (José Avelino) Secretário informou que foi para COGERFOR. Secretário iniciou responder as pautas da ASSISG: \* **ARTs. 140 E 146 da Lei Orgânica** o Secretário pediu ao Sr Wagner da Asjur SESEC para fazer um estudo para envio à Sepog; \* **LEI Nº 144/13 CONVÊNIO PARA CAPACITAÇÃO** – Sr Jonas falou da possibilidade de Convênio com a AESP, acerca de capacitação para cumprimento da Lei 13.022/14, o Diretor GMF informou que já está fazendo estudo sobre esse assunto. Sr Wagner reforçou que seja feito com cuidado, visto a AESP ser em tese órgão de treinamento militar: \* Sr Jonas falou sobre plano de cargos e carreiras deve ser revisto, ampliar a categoria da Defesa Civil e GMF. Sr Orleando falou que isso só se resolve se fizer uma reformulação no PCCS. Sra Daiane reforçou que há a necessidade de vaga no cargo. Secretário enfatizou que o concurso de 2002 foi realizado de maneira impensada e chegará um momento que muitos terão direito e não terá vaga. Sr Brito sugeriu Curso para entrar no “pelotão”, Secretário informou que poderá ser visto. Sr Jonas comentou sobre inspetor fazendo papel de guarda, deve existir uma valorização da carreira. Um guarda mandando num inspetor. Secretário disse que deve ser revisto pelo Diretor GMF, mas enfatizou que temos um problema que há são inspetores que não mostram interesse

posição de comando, preferem ficar em postos e receber adicional noturno ou gratificação, fez menção ao posto patrimonial da Câmara Municipal. Falou que o que mais prima é a hierarquia e disciplina e hoje temos dificuldade de ter inspetor que queira comandar. Sr Orleando discorreu sobre os itens de pautas do SINDIFORT: escala de 12h para motos, Diretor GMF repassou que já foi orientada a adequação da mesma escala do ICICLO. Secretário solicitou que Sr Orleando apresentasse uma proposta. Sr Orleando informou que irá falar novamente com os servidores. Sr Orleando solicitou ao Diretor GMF autorização para reunião junto ao ISV com comandante e os motopatrulheiros. Sr Luciano solicitou a retomada do curso de inglês que já existia junto ao Imparh, bem como, o curso de patologia para Defesa Civil, o Secretário repassou que será levado ao Diretor do IMPARH. Sr Orleando falou de assédio moral aos servidores por outros servidores de outros órgãos, em particular uma servidora do IPM, informou que já foi enviado ofício tanto para SESEC e GMF e que a gestão sempre atende ofícios solicitando a retirada do guarda sem ver o que acontece realmente, solicitando um olhar da Direção sobre isso, informa também que até o próprio comandante do posto não se impõe, enfatiza que existe a Lei de assédio moral no tocante à transferência de posto. Solicita que seja verificado antes da retirada do guarda, escutar os dois lados. \* GARANTIR AS MELHORIAS DAS CONDIÇÕES DE TRABALHO PARA SERVIDORES DA SESEC E GMF – O Secretário falou que existe um projeto de reforma da beira mar e as torres do salvamento aquático estão previstas nesse projeto, por esse motivo não tinha sido ainda realizado manutenção, mas vai rever com o Diretor GMF; \*ASSÉDIO MORAL – o Secretário informa que escuta sim, os dois lados e relatou algumas ocorrências de controle de acesso e posturas de servidores que para a Instituição são ruins. Pautas do SINGMEC, o Sr Gleison iniciou suas demandas que poderiam ser discutidas. Secretário fez a leitura para discussão: \* VIATURAS - Secretário repassou que é necessária uma aquisição de serviço de higienização das VTRs tendo em vista a utilização ser de 24 horas. Será encaminhada à SEPOG a proposta de renovação da frota da GMF; \* Cargo comissionado na GMF ser para servidor de carreira na GMF já ocorre, conforme a Lei 13.022/14; SUBORDINAÇÃO DA GMF AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO - Secretário aduziu que o modelo de GMs subordinadas à Secretarias de Seguranças Municipais vem sendo adotado nas grandes cidades do país, ressaltando que existem Guardas Municipais subordinadas à Secretarias ou pastas que não atuam no âmbito da segurança. CONSIDERAÇÕES FINAIS: Sr Jonas cobrou o retorno das discussões de grupo de estudos, reformulação do PCCS, RDI que foi parado, discussão de portarias, tais como gestante, solicita participação do conselho municipal. O Secretário informou da extinção do referido Conselho. Sr Orleando reforçou a retomada do RDI e agendar logo a próxima reunião. Fica agendado a próxima reunião para 30 dias (05 de outubro de 2017). Sra Maria de Lourdes perguntou quando teria a presença da SEPOG na reunião da mesa setorial. Sr Wagner reforçou que de acordo com a SEPOG foi orientado que na primeira reunião seja feita com o Secretário e Sra Kelly informou que o processo de promoção da Defesa Civil já está em análise com o jurídico da SEPOG. Sr Jamal reforça a retomada do RDI. Sr Gleison solicita que essas pautas sejam encaminhadas realmente para serem resolvidas. Diretor GMF agradeceu a presença de todos e acha importante essa reunião para discussão e melhoria da instituição, fica a disposição de todos. Secretário agradeceu a presença de todos e que a reunião foi muito proveitosa e serena. Finalizando a ata será

encaminhada para análise da SEPOG, que deverá enviar representante para próxima reunião como foi informado pelo Sr Wagner. Nada mais havendo a tratar o Secretário agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião, da qual eu, Márcia Rodrigues Costa, na qualidade de secretária lavrei a presente ata.

**Antonio Azevedo Vieira Filho**  
Secretário  
Secretaria Municipal da Segurança Cidadã

**Jonas Gonçalves Rodrigues**  
Titular ASSISG

**Rômulo Reis de Almeida**  
Diretor Geral GMF

**Claudemir de Brito Freitas**  
Suplente ASSISG

**Wagner Pereira Valdivino**  
ASJUR SESEC

**Orleando Lima Silva**  
Titular SINDIFORT

**Alessandra Costa Benevides**  
ASJUR GMF

**Luciano Hermann S. de Almeida**  
Suplente SINDIFORT

**Kelly Kariny Chaves Melo Costa**  
CEGEP SESEC

**Jamal Forte Carvalho**  
Titular SINDIGUARDA

**Daiane Vieira da Silva**  
CEGEP GMF

**Marcelo Nascimento**  
SINDIGUARDA

**José Amauri Melo de Oliveira**  
Titular SINDECE

**Maria de Lourdes G. da Costa**  
Suplente SINDECE

**Márcia Rodrigues Costa**  
Secretária Executiva Mesa Setorial

**Gleilson Cunha da Silva**  
Titular SINGMEC